



三光幼稚園だより

平成 27 年 5 月 29 日

港区立三光幼稚園

園長 大橋美都子

<http://www1.r5.rosenet.jp/sankou-kg/>

☆教育目標☆

じょうぶで元気な子
ゆたかな心をもつ子
自ら考えて行動する子



6月号

アジサイの色

園長 大橋美都子

全学級でお弁当が始まり、園庭に3色のカラー帽子が交じり合っ
て遊ぶ姿が見られるようになりました。5月は土曜参観や有栖川宮記念公園への遠足などへのご協力、
ありがとうございました。学級の枠を超えた保護者の皆様同士の関わりができつつあること
をうれしく思います。

さて、6月の花といえば…アジサイを思い浮かべる方も多いと思います。園庭にも青
色のお花がきれいに咲いていますね。ご存知のように、アジサイの花の色は、土壌の性
質が酸性かアルカリ性かによって決まります。少々詳しく言えば、酸性土壌にあるアル
ミニウムは溶けて根が吸収しやすく、アルカリ性・中性の土壌はアルミニウムが溶けに
くい状態になっています。根からのアルミニウム吸収量と、花の中で生成されるアント
シアニンと補助色素によって何色になるかが決まるそうです。(酸性は青色花、アルカ
リ性は赤色花。ちなみに白い花は中性土壌？と思いきや、色素がないため土壌には関
係ないようです) また、同じ株の中でもたくさんの根があるため、どの根がアルミニウ
ムをいかに吸収するかにより、同じ株でも花の色が違うという状況が起こるのだそう
です。不思議ですね。

人生をよく樹木に例え、幼児期はその根っこの部分だと言います。降り注ぐ愛情をも
とに、いろいろなものに興味をもって関わり、たくさん吸収して根を張っていく時期で
す。根がしっかりしないと、幹や枝葉、花などはうまく成長しません。園児たちは今、
幼稚園で様々な遊びや感情・技術などたくさんのことを吸収しています。

今後、アジサイの色のように一人一人がどんな色の花を咲かせて
くれるのか楽しみです！

50年前の三光幼稚園

昭和 40 年 6 月 1 日
親子遠足がありました。親子
でバスに乗って、新宿御苑に
行きました。

*着物のお母様もいらっしゃいました。



6月より、臨時職員
として高橋英子さ
んが勤務します。
主に3歳児学級の
サポートをしてく
ださい。

